

Dekra übernimmt TES

Die Dekra erweitert ihre Aktivitäten im Hinblick auf die Abwicklung von Fahrzeugschäden, die durch logistische Prozesse, insbesondere im Seetransport, verursacht werden sowie auf Garantie-Audits in der Automobilindustrie. Rückwirkend zum 1. Januar hat die niederländische Tochterfirma Dekra Automotive B.V. das spezialisierte Unternehmen TES B.V. übernommen. TES mit Sitz in Rotterdam beschäftigt sich in erster Linie mit der Begutachtung von Schäden an Neufahrzeugen in allen Stadien von Transportprozessen rund um die Welt.

Kunden sind in erster Linie Versicherungsunternehmen, Fahrzeughersteller, Fahrzeughändler und Reedereien. TES bietet Dienstleistungen weltweit an; Hauptmärkte sind gegenwärtig die Niederlande und Belgien, wo das Unternehmen in den Häfen von Rotterdam, Amsterdam, Antwerpen und Zeebrugge präsent ist. (ampnet/deg)